
 SMILE     
生徒総会☆学校の軸☆憧れのリーダーたち 

 ５月１７日（金）、１年間の成東中学校における生活の基盤を決

定する生徒総会が行われました。「生徒たちが、自分の手で準備し

た材料を元に、自分の言葉で想いを伝える」素晴らしい生徒会行

事となりました。今まで紙に手書きしていた資料を、タブレット

を用いてデジタル化しました。リーダーたちは、２月から作成を

始め、休み時間に集まって、アドバイスをし合いながら作業を進

めました。おかげで、来年度からの生徒総会資料は、元のデータ

を修正するのみとなります。みなさんの取組は、新しい時代を切り開く大きな一歩となりました。 

当日、生徒会役員、委員長、部長、議長、書記、発言者のみなさんは、用意された原稿を読むの

ではなく、自分で考えた言葉を付け加え、堂々と話していました。「先輩はどんなことを言うのだろ

う」「みんなの前であれだけ話せるなんて尊敬する」生徒たちは、そんな思いで一生懸命みなさんの

話を聞いていました。みなさんは気づいていましたか？一生懸命がゆえ、そんな熱視線を見る余裕

はなかったかもしれませんが、成東中生徒の憧れの存在となったこと、間違いありません。 

春季大会報告 結果や今後の決意  

 春季大会が終わり、学年帰りの会〔春季大会報告会〕を行いました。各会場では、笑顔いっぱ

い喜び合う姿、本気の眼差しで真剣に闘う姿に胸を打たれました。春季大会を終えて、部長たち

の言葉を紹介します。新たな決意をもち、最後の総合体育大会に向かっていきましょう。 

ソフトテニス部【菊池虎大郎さん】 

春季大会の団体戦では、郡大会で勝ち進み、県大会に出場することができました。強豪校とあた

り、負けてしまいましたが、この結果をバネにして個人戦に挑みました。「成東中全員が県大会

に行く勢いで頑張る」という目標を果たし、全員で県大会に出場することができます。なるべく

多く勝ち、目標の県大会ベスト１６に入れるように、頑張ります。 

ソフトテニス部【福井 愛珠さん】 

 団体戦はリーグ戦で惜しくも光中に負けてしまい、本当に悔しいです。しか

し、個人戦ではベスト４で、県大会に出場することができます。県大会に出場す

るのは初めてなので、一戦一戦集中し、少しでも良い試合ができるようにしたい

です。残りわずかの部活動を全力で楽しみます。応援よろしくお願いします。 

陸上競技部【石 由梨奈さん】 

 今年度初めての記録会で、一人一人が自分の目標をもち、レースに臨みました。

今回の記録を元に、次の記録会での目標を決め、自己ベスト更新を目指したいで

す。鈴木幸祐さんが４００ｍで千葉県通信大会に出場するための標準記録を突破

し、県大会で走ることが決まっています。 

野球部【齋藤 輝一さん】 

 春季大会では１回戦で大敗しました。合同チームの中で、成東中が主体として

やっていましたが、大会当日、３年の２人が満身創痍で勝てる試合だったのに、

勝てなかったので、総体では結果を残せるように頑張っていきます。 

サッカー部【齋藤たいちさん】 

 結果は０－４で負けました。この試合では、相手よりも「勝ちたい」という気

持ちが少なかったと思います。総体では、気持ちで負けず、自分たちの流れをつ

くれるようにしたいです。 
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卓球部【並木 駿人さん】 

 僕たち男子卓球部は、一次リーグを突破し、二次リーグで惜しくも負けてしまいました。団体

戦では、自分の試合が終わっても、仲間の応援を全力で頑張り、チーム一丸となることができま

した。次の公式大会は総体で、それがラストなので、悔いのないように全力で練習していきたい

です。個人戦では、實方りこさんがベスト８、土屋律貴さんがベスト１６になりました。２人に

続けるようにさらに頑張っていきたいです。 

卓球部【實方 りこさん】 

 女子は団体戦で成東東中と大網中と並びましたが、得点差で惜しくも負けてしま

いました。個人戦では、試合が終わった人が終わっていない人の応援を頑張りまし

た。総体では、団体戦で県大会出場枠に入って、みんなで団体県大会に行けるよう

に頑張ります。 

バスケットボール部【小川 祐輝さん】 

 春季大会の結果は３位でした。今回も秋季大会と同じ結果で、僕たちの目標で

ある県大会出場は達成できませんでした。次の総体が目標を達成する最後のチャ

ンスなので、１回１回の練習を意味があるものにしていこうと思います。  

バスケットボール部【佐久間ひなたさん】 

 女子バスケットボール部は、１回戦に増穂中と当たりましたが、約２０点差で

負けてしまいました。しかし、合同チームという連携が難しい中、チーム全体で頑張ることがで

きました。総体は最後の大会です。それまでに、私は１年生に「バスケの楽しさ」や「私が部活

動を通して学んできたこと」を教えられるように、みんなとコミュニケーションを大事にしてい

きたいです。それと同時に、試合を見ている人が応援したくなるようなチームになれるように、

日々の練習や合同練習を「楽しみながら、真剣に」取り組んで、総合体育大会に挑みたいです。 

バレーボール部【篠崎 里緒さん】 

 大会結果はベスト４で、県大会への切符をつかむことができました。３年生と

一緒に「どうすればもっと良いチームになるか」「チームがまとまるか」悩み、考

えながら過ごしてきました。大会も苦しい状況の中、必死に戦い抜いた結果なの

で、しっかり受け止めて、県大会、総合体育大会に向けて、また頑張ります。 

剣道部【秋  聡太さん】 

 春季大会では１回戦で負けてしまったので、総体では一人一人メリハリを 

もって、少しでも勝てるように頑張りたいと思います。 

吹奏楽部【 池 奏来さん】 

 現在は夏のコンクールに向けた練習と、来年のスプリングコンサートに向

けて、月に１～２回ほど、成東東中と山武中と一般団体の方との合同練習を

並行で行っています。環境や機会に日々感謝しながら、部員一同より良い曲

作りに励んでいます。１，２年生に教えられることはたくさん教え、日々と

もに成長できるようにしています。応援よろしくお願いします。  

美術部【末吉のぞみさん】 

 美術部は、７月にある校内美術部作品展に向けて作品づくりに取り組んでいま

す。毎年、私は、作品づくりの最中でつまずいてしまいますが、今年は部活動の時

間が昨年よりも増えたため、自身の得意・不得意を知って、多くのことを学び、良

い作品が作れるように頑張っていきたいです。  

 

６月の主な予定 

３日（月）４日（火）フリー参観 

６日（木）１３：２０下校 

７日（金）水曜日課＋木⑤ 

１１日（火）～１３日（木）２年自然教室 

１７日（月）１４：４０下校 

１８日（火）～テスト前部活動中止 

２１日（金）第１回定期テスト 

２７日（木） 副教材集金（３年） 

７：３０～９：００ １０，０９６円 

⑥音楽集会 

※６月の予定の詳細は、別紙を御参照ください。 

 


